
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Pony ist ein kleines .

Ponys werden nicht so groß wie die anderen Pferde.

Sie sind aber nicht nur klein.

Sie sind kräftiger als  und haben kürzere Beine.

Ihre Mähnen sind dichter.

Ponys können hart arbeiten.

Deshalb haben die  aus Pferden Ponys gezüchtet.

Ponys sind kräftig und können einen  ziehen.

Das tun sie auch bei schlechtem Wetter.

So konnten  schwere Dinge

von einem Ort zum anderen bringen.

Ponys sind freundlich und geduldig.

Viele  haben deshalb

ihre erste Reitstunde auf einem Pony.

Quellenangabe: Artikel: Pony (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Pony&amp;oldid=27140


